

Le Dr Hervé de Peretti est élu président de la CME du CH de Pierrefeu dans le Var

Publié le 17/11/21 - 13h40

La commission médicale d'établissement (CME) du CH Henri-Guérin de Pierrefeu (Var) a élu le 9 novembre à sa présidence le Dr **Hervé de Peretti**, a annoncé l'établissement spécialisé en psychiatrie *via* un communiqué. Il succède au Dr Thierry Guichard, qui a exercé cette responsabilité pendant neuf ans. Le Dr **Cécile Pinna**, pédopsychiatre, devient quant à elle vice-présidente de la CME.



Le Dr Hervé de Peretti (au centre) succède au Dr Thierry Guichard (à gauche) à la présidence de la CME du CH de Pierrefeu dans le Var. Le Dr Céline Pinna est élue vice-présidente de la commission.

Le Dr Hervé de Peretti a débuté au CH du Vinatier à Bron, près de Lyon (Rhône) avant de devenir chef de pôle au sein du CH spécialisé de Vauclaire à Montpon-Ménestérol (Dordogne). Au CH Henri-Guérin, il est le responsable de la gérontopsychiatrie et dirige notamment la nouvelle unité départementale de psychiatrie du sujet âgé inaugurée le 30 juin dernier. Cette unité qui a vocation à couvrir les besoins de prise en charge de l'ensemble du Var conformément au projet médical du groupement hospitalier de territoire (GHT), compte vingt-cinq lits pour les personnes de plus de 65 ans souffrant de troubles psychiatriques, à l'exclusion des troubles psycho-comportementaux des démences avérées (lire notre [article](#)).